

El Ayuntamiento de Pradejón apuesta nuevamente por el turismo artístico, en esta ocasión de la mano del riojano, Jorge Ochagavía.

- Durante esta semana previa a las fiestas de San Antonio, se llevará a cabo un nuevo mural artístico en el municipio.
- En esta ocasión, el tema elegido para la intervención será la vendimia, haciendo alusión a la historia vitivinícola en el municipio, así como una especial mención a uno de los pilares de la economía riojana.

En Pradejón, ya está todo listo para disfrutar de las próximas fiestas en honor a San Antonio de Padua, pero el consistorio, antes del lanzamiento del cohete anunciador de las mismas, estrenará un **nuevo espacio social y cotidiano, ambientado con un toque de color**. De esta forma, se le da continuidad al compromiso con el arte callejero, acercando la cultura a las calles, y logrando diferentes puntos de encuentro entre los vecinos y visitantes.

La última intervención artística tuvo lugar en diciembre de **2016**, encargo que se le hizo al artista cántabro **Okuda**, y que deslumbró tanto a vecinos y visitantes con sus estampados multicolores y sus estructuras geométricas. En este **2017**, serán protagonistas las diferentes técnicas que utiliza **Jorge Ochagavía**, "**geometrizando**" **figuras cotidianas**, que seguro que no deja indiferente a nadie.

Durante esta semana, Ochagavía plasmará en un **muro localizado en una nueva plaza de C/Barrionuevo**, un mural en mención a la "**vendimia pradejonera**", recordando de esta manera, lo que fueron las **raíces de la economía del municipio**, pues hay que recordar que los primeros cultivos de champiñón, comenzaron a realizarse en bodegas familiares de vino.

### **Más información:**

Alberto Cordón - Concejalía de Festejos y Arte  
Teléfono de contacto: 941 150 001  
[www.pradejon.es](http://www.pradejon.es)  
[gestion@aytopradejon.org](mailto:gestion@aytopradejon.org)  
Facebook: /ayuntamientopradejon